

25.11.2016 - 14:00 Uhr

Gilles Marchand sera le futur directeur général de la SSR, à compter du 1er octobre 2017 - Alice Sáchová-Kleisli rejoint le Conseil d'administration



Berne, le 25 novembre 2016. L'Assemblée des délégués SSR a approuvé la nomination de Gilles Marchand au poste de directeur général et successeur de Roger de Weck, à compter du 1er octobre 2017.

Les délégués ont ratifié la décision du Conseil d'administration. Dans un monde des médias en mutation, ils ont fait le choix de la stabilité pour la SSR. Âgé de 54 ans, Gilles Marchand dirige actuellement avec grand succès l'unité d'entreprise RTS. Le Conseil d'administration a préparé la relève de concert avec Jean-Michel Cina, son futur président, et avec le directeur général Roger de Weck.

Gilles Marchand a pris la tête de la Télévision Suisse Romande en 2001, à l'âge de 38 ans. Depuis la convergence radio, télévision et Internet en 2010, il dirige la RTS. Gilles Marchand est une personnalité reconnue dans le monde des médias, en Suisse et à l'étranger. Suppléant du directeur général, il assure les relations internationales de la SSR qu'il représente auprès de l'Union Européenne de Radio-Télévision (UER), TV5Monde, Euronews et d'autres instances. Il est président des Médias Francophones Publics (MFP) et du prestigieux «Prix Italia» de radio-télévision. Il siège au Conseil d'administration de la société de commercialisation Admeira et au Conseil d'orientation stratégique de l'Université de Genève. Le Conseil fédéral l'a nommé ad personam à la Commission fédérale des médias. Gilles Marchand, qui a étudié la sociologie à Genève, a publié récemment ses réflexions sur le service public dans «Médias publics et société numérique» (Editions Slatkine 2016).

La succession de Roger de Weck, qui aura 65 ans en 2018, est ainsi planifiée. Il passera le flambeau à Gilles Marchand le 1er octobre 2017, après sept ans à la direction générale. L'Assemblée des délégués et le Conseil d'administration saluent la forte performance de celui qui modernise profondément l'entreprise et son offre, et qui défend le service public avec grande efficacité - toutes choses qu'il continuera à faire jusqu'au terme de son mandat.

Gilles Marchand, futur directeur général: «La confiance que m'accordent les délégués et le Conseil d'administration est très motivante. Le changement est désormais permanent. La SSR a anticipé la bascule numérique, elle est à la hauteur des évolutions technologiques et répond aux nouvelles attentes du public. Ce qui compte avant tout, c'est que nous proposons des programmes et des offres en ligne de qualité, dans tous les domaines. Le changement fait désormais partie du quotidien. Compte tenu de la mutation profonde que connaissent les médias, il est important de débattre du mandat que la SSR remplira à l'avenir. Nous avons un dialogue critique et constructif avec le public, la société et le monde politique. Nous souhaitons développer de nouvelles coopérations avec les autres médias suisses dans la ligne du travail déjà accompli avec Roger de Weck et le Comité de direction de la SSR.»

Lors de la nomination de Gilles Marchand par le Conseil d'administration, que l'Assemblée des délégués vient de confirmer, le président du conseil et son successeur désigné ont fait le 9 novembre les déclarations suivantes: Viktor Baumeler, président du Conseil d'administration: «Nous avons trouvé en Gilles Marchand une personnalité compétente pour assumer cette fonction exigeante. Doté d'une longue expérience à la direction de la RTS, en tant que suppléant du directeur général et membre du Comité de direction SSR, il est parfaitement qualifié pour ce poste. La SSR est bien préparée pour franchir les prochaines étapes.» Jean-Michel Cina, futur président du Conseil d'administration: «Je me réjouis de travailler avec Roger de Weck et avec son successeur Gilles Marchand. Les conditions sont réunies pour que la SSR continue sur la voie du succès.»

Les prochaines étapes

Roger de Weck conduira l'entreprise jusqu'au 1er octobre 2017. Le Comité régional de la Société de radiodiffusion et de télévision de la Suisse romande RTSR mettra le poste de nouvelle directrice/nouveau directeur RTS au concours début décembre 2016; son nom devrait être connu en avril 2017. Pour sa part, Gilles Marchand se préparera à ses nouvelles fonctions, étendra son réseau et sa connaissance des autres régions linguistiques. Il s'attachera en outre à perfectionner sa pratique de l'allemand.

Alice Sáčová-Kleisli succédera à Regula Bühler Fecker au sein du Conseil d'administration de la SSR. L'Assemblée des délégués SSR a élu Alice Sáčová-Kleisli pour succéder au 1er janvier 2017 à Regula Bühler Fecker, qui a décidé de remettre son mandat pour des raisons privées. Alice Sáčová-Kleisli a grandi en Allemagne. Après des études en économie d'entreprise, elle a travaillé en tant que responsable de marque chez Procter & Gamble puis de conseillère au sein du Boston Consulting Group à Londres et à Zurich. Durant plusieurs années, elle a ensuite occupé différentes fonctions dirigeantes dans le privé, notamment en tant que CEO chez Tela AG et du groupe De Sede. Longtemps propriétaire et CEO d'une agence publicitaire, elle maîtrise parfaitement les univers du marketing et de la publicité. Depuis l'été 2013, Alice Sáčová-Kleisli est partenaire au sein de la société de conseil Vendbridge AG, Zurich. Elle a une solide expérience des conseils d'administration, en tant que membre mais aussi en tant que présidente.

Rencontre de presse le vendredi 25 novembre, 16 h - 17 h au Bistrot de l'Hôtel National à Berne (Hirschengraben 24). La rencontre se fera en présence de Viktor Baumeler (président), Roger de Weck (directeur général), Jean-Michel Cina (futur président) et Gilles Marchand (futur directeur général).

Contact:

Communication d'entreprise SSR
Daniel Steiner, porte-parole, 079 827 00 66

Medieninhalte



Gilles Marchand. Directeur de la RTS. Septembre 2013

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100796119> abgerufen werden.